

PLANEN WIR UNSEREN RUHESTAND JETZT SCHON!

Erneuerung



Kontext:

Daniel und Maria, ein Paar im Alter von 53 und 51 Jahren, haben uns kontaktiert, weil sie Hilfe bei der Erneuerung ihrer Hypothek und der Planung ihrer Zukunft benötigten.

Hypothek erneuern:

Wenn Sie Ihre Hypothek erneuern – insbesondere wenn Sie älter als 50 Jahre sind – ist es wichtig, Ihre Vorsorgesituation und Ihre zukünftige Rente zu überprüfen, da Ihre maximale Verschuldung direkt davon abhängt.

Bei Strike schätzen wir Ihre voraussichtliche Rente bereits beim Kauf, um bei Bedarf Lösungen zu finden und Ihnen eine sorgenfreie Pensionierung zu ermöglichen. Wenn wir Sie beim Kauf nicht beraten haben, ist die Verlängerung der perfekte Zeitpunkt dafür.

Es ist nie zu früh, um sich auf den Ruhestand vorzubereiten – idealerweise beginnen Sie mit 50 Jahren, damit Sie bei der Pensionierung nicht plötzlich von einem zu tiefen Einkommen überrascht werden.

Die Strike-Lösung:

Nach einer Analyse ihrer Dokumente haben wir einen geringen Einkommensmangel bei der Pensionierung vorausgesehen. Zusätzlich zur Erneuerung ihrer Hypothek haben wir ihnen folgendes Angebot gemacht:

- Eine Finanzplanung **inklusive Investitionen**
→ Das **investierte Kapital** bringt bis zum 65. Lebensjahr **Zinsen** ein. Mit dem **zusätzlichen monatlichen Einkommen** kann das Paar seine **Lücken schliessen**.

Benötigen Sie persönliche Unterstützung?
Wir können helfen!

Berater kontaktieren